

Fecha 08.02.2011	Sección Global	Página 1-6
---------------------	-------------------	---------------

## Río de Janeiro SE QUEMA CIUDAD DE LA SAMBA

Un enorme incendio se expandió ayer en los talleres de la Ciudad de la Samba y destruyó buena parte de los carros alegóricos, y los trajes de tres de las 12 escuelas que realizan el mayor desfile carnavalesco del mundo.



Foto: Reuters

BRASIL

# Incendio arrasa con 3 escuelas de samba

**Miles de disfraces y decenas de carrozas fueron consumidos por el siniestro que duró unas cuatro horas**

AP, DPA, AFP Y EFE

global@nuevpoexcelsior.com.mx

RÍO DE JANEIRO.- Costureras, músicos, diseñadores y otros empleados que trabajan todo el año en el famoso desfile de samba del Carnaval de Río de Janeiro lloraron al ver nubes de humo salir de cuatro almacenes

que se incendiaron ayer y arrasaron con disfraces y carrozas del festival que inicia en un mes.

Reunidos en grupos frente a edificios en llamas y rodeados de humo que oía a plástico quemado, empleados lloraron al ver desvanecerse el trabajo de más de un año para llevar a cabo los desfiles en el Sambódromo.

Autoridades no pudieron precisar la causa de la lamentable conflagración en la Ciudad de la Samba.

“¿Sabe usted lo que significa trabajar todo el día, hasta entrada la noche, para lograr que esto se haga realidad y entonces que ocurra esto?”, preguntó Graziela Gonçalves Carvalho, costurera

de Uniao da Ilha do Governador, uno de los grupos que al parecer sufrió grandes pérdidas.

“Se terminó. No queda nada. Este carnaval ya terminó para nosotros”, dijo.

Tres horas después del incendio, a las 7:00 de la mañana, 120 bomberos controlaron las llamas que afectaron a cuatro almacenes que pertenecen a tres escuelas de samba (Portela, Uniao da Ilha y Grande Río) y la Liga Independiente de Grupos de Samba, según Dimas de Almeida Neto, portavoz del departamento de Bomberos de Río.

No hubo reportes sobre muertos o heridos.



Página 1 de 2  
\$ 39738.43  
Tam: 561 cm2

RGOMEZ

Continúa en siguiente hoja

Fecha <b>08.02.2011</b>	Sección <b>Global</b>	Página <b>1-6</b>
----------------------------	--------------------------	----------------------

La cadena de televisión Globo mostró las columnas de humo que ascendían desde el lugar donde están situados los 14 depósitos o talleres.

El presidente de la alianza de grupos de samba, Jorge Castanheiro, dijo al sitio de internet G1 de la cadena Globo TV que la pérdida era tremenda. Se estima que cada una de las escuelas ha invertido 4.2 millones de dólares.

Diez almacenes no fueron afectados por las llamas, de acuerdo con los talleres.

La Ciudad de la Samba es un complejo inaugurado en 2005 que acoge los talleres donde las escuelas de la ciudad

confeccionan las carrozas alegóricas y los disfraces que lucen cada año en el tradicional desfile del Carnaval de Río de Janeiro.

Los responsables de las escuelas estiman que las llamas arrasaron con tres mil 300 disfraces y ocho carrozas que diseñaron para el desfile que se celebrará el próximo mes en el Sambódromo carioca.



## LA CIUDAD DE LA SAMBA.

Está ubicada en la zona portuaria de Río de Janeiro. Es un complejo inaugurado en 2005 que acoge los talleres donde las escuelas de la ciudad confeccionan las carrozas alegóricas (una luce quemada en la foto) y los disfraces que desfilan en el famoso Sambódromo.



Sabe usted lo que significa trabajar todo el día para lograr que esto se haga realidad y entonces que ocurra esto."

GRAZIELA GONCALVES  
COSTURERA